
令和 3年度学校評価アンケートの集計結果 ①生徒 

 

 

 



 

 

 



 

 

 



 

 

 



 

 

 

 

 

 

 



１６ その他，学校の活動について感想や意見があれば書いてください。 
※ 要望について個別に対応すべきものについては web に掲載いたしません。 

 

２４ 件の回答（うち２３件を掲載） 
・ 今でも、色々な活動があるが、もうちょっとだけ「異」と関わるような活動があったらいいなと思う。（異性や異学年等） 
・ 意見なんですけども、髪型についてもう一度考えたほうがいいかとおもいます。校則見直し。髪型で印象悪くならない

と思うし、髪型によって成績が変わらないので見直してください。 
・ 校内でスポレクを徐々に行ってほしいです。 
・ 男女仲良く遊んでいる。 
・ 生徒のためにしっかり活動していると思う。 
・ 学校の校則の見直しをしてほしいです。（髪型など） 
・ 球技大会をやりたい。 
・ 先生たちはみんな頑張っていていいと思う。 
・ たのしいかも。 
・ 少し部活が少ない 
・ 学レクが少し息抜きになり、とても楽しいです。 
・ クラスで「日直から」というのがあって、今日はどんなことをするんだろう？ と、考えたりして、学校に行くのが少し楽しみ

になっています。 
・ いじめや生徒同士の問題を解決することにしっかり取り組んでいていいと思う 
・ 校外学習や修学旅行などが楽しみです。 
・ 体育祭を午前中からやってほしい 
・ この学校は先生も生徒もとても輝いていると思います。卒業までの残り三ヶ月、この学校で楽しい生活をしたいです。 
・ 色々な人と関わる行事をできるだけ多くしてほしい。 
・ 部活も勉強もすごく楽しく取り組めている 
・ まだ関わってない人と関わることのできる機会がほしいです。 
・ 小学校だと楽しい行事を作ってくださったりしていたので中学校でもそういう活動を増やしていってほしいです。そうすれ

ば自分も楽しく学校に来れると思います。 
・ たのしいです 
・ 掃除の時間に音楽を流してほしいです。（靴下の色も自由にしてほしい） 
・ 結構前にやると言っていた、「掃除時間に音楽を流す」っていうことはいつから始まるのか？ 


